

Habría fracasado la misión de EU en Argentina

WASHINGTON, 25 de enero (AFP, AP y UPI). — La misión especial realizada por el general retirado Andrew Jackson Goodpaster a Argentina para tratar que ese país se una al boicot cerealero impuesto por Estados Unidos a la Unión Soviética como represalia por su intervención en Afganistán habría fracasado, según "fuentes bien informadas" consultadas hoy por AFP.

Las mismas fuentes señalaron que el gobierno del presidente James Carter "advirtió demasiado tarde" la potencialidad cerealera de Argentina, que puede ahora erigirse en el principal surtidor de granos de la URSS.

Según los observadores, la campaña de Carter en defensa de los derechos humanos — la que llevó a un extremo enfriamiento de las relaciones argentino-estadunidenses —, así como el reciente acercamiento del país sudamericano con la potencia oriental constituían "obstáculos muy difíciles de superar" por la misión encargada a Goodpaster.

Este, se entrevistó hoy en Mar del Plata, 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, con el jefe de la junta militar argentina, general Jorge Rafael Videla, en lo que fue su última reunión con funcionarios argentinos en los tres días que permaneció en ese país.

No trascendieron los detalles de la conversación sostenida entre Videla y Goodpaster, ex comandante general de las tropas de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y actual jefe de la academia militar de Westpoint.

Ford invertirá 180 millones de dólares en Argentina

BUENOS AIRES, 25 de enero (EFE). — El presidente de Ford Motor Company de Estados Unidos, Philip Caldwell, anunció aquí el jueves que la empresa invertirá en la Argentina 180 millones de dólares en los próximos cinco años.

Caldwell, quien anoche mantuvo una larga entrevista con el ministro de Economía, José Martínez de Hoz, indicó que las inversiones serán destinadas a la expansión y modernización de instalaciones y a la renovación de los productos locales.

Caldwell estaba acompañado por Donald Petersen, vicepresidente ejecutivo de Operaciones Automotrices Internacionales y Robert Graham, vicepresidente de Operaciones Automotrices Latinoamericanas, y por el presidente de Ford Motor Argentina, Juan María Courard.

El presidente de la empresa automotriz indicó que lo que más le había llamado la atención durante su visita de menos de 36 horas a la Argentina "era la muy saludable política económica y financiera" adoptada por el Gobierno.

Con relación a las actividades de su empresa en Argentina, afirmó que la participación en el mercado de automotores aumentó del 24.5% al 28 en 1979 en tanto que en el rubro camiones la participación alcanzaba al 50%.

Las nuevas inversiones de Ford Motor Company fueron dadas a conocer en conferencia de prensa, horas después que representantes de los gobiernos argentino y estadounidense, finalizaran 40 horas de fructíferas conversaciones en torno a las relaciones bilaterales.

UNO/MAS/UNO

Ford aumentará sus inversiones en Argentina

DETROIT, 25 de enero (AP). — La empresa automotriz Ford anunció que invertirá 180 millones de dólares en Argentina en los próximos cinco años.

La empresa hizo saber que su presidente, Philip Caldwell, había hecho el anuncio correspondiente en Buenos Aires, donde se encuentra, en el curso de una gira por América Latina.

Las inversiones totales de Ford en el extranjero para los próximos cinco años ascenderán a 8 mil millones de dólares, mil millones de los cuales lo serán en América Latina, según la empresa.

La planta ensambladora de Ford en Pacheco, provincia de Buenos Aires, verá aumentada su capacidad de producción en 26 por ciento, hizo saber la Ford Motor Co.

Caldwell previamente estuvo en Brasil, donde anunció expansiones de planta por un monto de 500 millones de dólares.

Según la empresa, Ford vendió en Argentina un total sin precedentes de 88 mil vehículos en 1979.

UNO/MAS/UNO

COOPERACION NUCLEAR ARGENTINA-BRASIL

BUENOS AIRES, 25 de enero (UPI). — El presidente de la Comisión Nacional de Energía Atómica (CNEA), vicealmirante Carlos Castro Madero, afirmó que "América Latina tendrá mayor peso a partir de un buen entendimiento entre Argentina y Brasil" en el campo nuclear.

En declaraciones formuladas a la revista *Somos*, Castro Madero añadió: "así se restarán argumentos a los países desarrollados que se oponen a la transferencia de tecnología nuclear argumentando que subraye una carrera armamentista por cuestiones de rivalidad".